金竜だより

令和4年 4月 6日 台東区立金竜小学校 TEL3871-9893 ホームページ



https://taito.ed.jp/swas/index.php?id=1310230

創立110周年を迎えて

校長 伊東 悌夫

春のうららかな日差しの中、子供たちの元気な姿が校庭いっぱいに広がりました。新1年生64名を迎え、全校児童415名で令和4年度の金竜小学校がスタートしました。お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

私は、4月1日付で着任いたしました 校長の伊東 悌夫(いとう やすお)と申します。前任の古谷 尚 律校長先生をはじめとする歴代の校長先生方や教職員の方々が脈々と受け継いでこられた、金竜小学校の歴史 と伝統をしっかりと引き継ぐとともに、保護者の皆様や関係町会をはじめとする地域の皆様の信頼にお応えできるよう、全力を尽くしてまいります。ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

さて、今年度は金竜小学校にとって、創立110周年という節目の年となりました。周年記念行事や金竜小学校の歴史や先人の思いを学ぶ活動を通して、学校を愛し、地域を愛し、伝統を受け継ぐ自分の成長を素直に喜ぶことができる子供たちを育てていきたいと考えています。来る11月19日(土)には、金竜小学校創立110周年記念式典を開催させていただく予定です。多くの皆様にご参列いただき、ともに110年の歴史を振り返ることのできる式典となるよう準備を進めてまいります。ご支援のほどよろしくお願いいたします。

このように喜ばしい記念の年ではあるものの、新型コロナウイルス感染症への対応は引き続き強化していかなければなりません。子供たちの安全や健康、健やかな成長を確保しながらも、子供たちにとってより楽しくより充実した教育活動を実現するため、3つの視点で学校経営に取り組んでまいります。

- ① 子供たちが、安心して豊かな活動に取り組める学校
- ② 保護者の方々や地域の皆様が、安心して子供たちを送り出せる学校
- ③ 教職員が、安心して子供たちの成長を見守ることができる学校

学校の取組については、本紙「金竜だより」「学校ホームページ」などで、くまなくお伝えしてまいります。 ぜひご覧いただき、子供たちを励ましていただければと思います。